

Bild.de, 01. 6. 2010

Kinder-Experimentierausstellung mit Licht und Schatten

Frankfurt/Main (dpa/lhe) - Um «Licht und Schatten» geht es in der neuen interaktiven Ausstellung des Frankfurter Kindermuseums. Beim Experimentieren können Kinder ab sieben Jahren der Entstehung von Schatten und der Bedeutung von Licht beim Fotografieren und Filmen auf die Spur kommen, wie das Museum ankündigte. Es werden Geschichten aus unterschiedlichen Kulturen und deren Vorstellungen vom Schattenreich erzählt, Schatten in der Malerei erprobt und Schattenfiguren auf die Bühne gebracht. Die Werkstatt-Ausstellung im Museum an der Hauptwache wird am 6. Juni eröffnet und dauert bis 29. Mai 2011.